

Barcelona Activa y Cisco inician el primer 'bootcamp' gratuito de ciberseguridad con 40 alumnos

- » La IT Academy, que ofrece formación eminentemente práctica, aportará talento a uno de los ámbitos tecnológicos con mayor escasez de personas cualificadas.
- » El curso prevé formar a 250 personas en dos años hasta obtener una certificación internacional de la Cisco Networking Academy, uno de los programas de formación en habilidades laborales más prestigiosos del mundo.
- » Los alumnos que finalicen la formación podrán trabajar como especialistas junior en análisis de entornos, soporte en sistemas de seguridad, trabajo en centros de operaciones de seguridad (SOC) y asistencia en la detección y respuesta ante incidentes.



La IT Academy ha iniciado las clases del primer bootcamp gratuito de ciberseguridad con 40 personas inscritas, de las cuales 21 son mujeres, que recibirán formación práctica y especializada para adquirir habilidades que les permitan acceder a un sector con una creciente demanda de talento. La iniciativa surge de un acuerdo entre el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, y Cisco para formar hasta 250 personas en dos años y así impulsar el ecosistema tecnológico local.



El curso consta de 350 horas repartidas en 6 meses de autoaprendizaje personalizado, mentoría experta y simulaciones del entorno laboral con sesiones presenciales. El acceso está abierto tanto a perfiles que ya disponen de conocimientos como a profesionales que parten de cero y desean reorientar su carrera hacia el sector tecnológico, ya que ofrece un recorrido completo desde los fundamentos hasta la adquisición de competencias para cubrir puestos como analista junior, personal técnico de soporte en sistemas de seguridad, técnico en centros de operaciones de seguridad (SOC) y asistencia en la detección y respuesta ante incidentes.

Las personas que realicen el curso podrán obtener las certificaciones Cisco CCST, CyberOps Associate y Cisco Ethical Hacker, reconocidas internacionalmente y que favorecen la empleabilidad de los profesionales de la ciberseguridad en el mercado laboral. Quienes superen el itinerario y las pruebas específicas de Cisco obtendrán gratuitamente estas certificaciones gracias a la colaboración de la Cisco Networking Academy, uno de los programas de formación en habilidades tecnológicas más prestigiosos del mundo.

El programa formativo se desarrolla con la colaboración de SIRT, empresa referente en ciberseguridad, colaboradora y partner estratégico local de Cisco. Un equipo especializado de la compañía trabaja con el equipo pedagógico y de acompañamiento de la IT Academy para definir las competencias y habilidades complementarias a los certificados, con el fin de mejorar la empleabilidad del alumnado y adaptar su perfil profesional a las necesidades del sector de la ciberseguridad.

La ciberseguridad es uno de los entornos tecnológicos de mayor crecimiento e interés. En el periodo de preinscripción, más de 600 personas mostraron interés por la nueva formación de la IT Academy. Aunque el ámbito ha incrementado un 14,3% el talento disponible, solo cuenta con 3,3 profesionales por oferta de empleo, situándose como el más tensionado del ecosistema digital, según el informe Digital Talent Overview 2025.

Impulso a la tecnològ digital y tecnològica

El bootcamp de ciberseguridad replica el modelo ofrecido por la IT Academy con itinerarios especializados en programación y datos. Desde 2018, se han formado más de 3.600 personas y el objetivo es duplicar esta cifra hasta 2030 para impulsar el talento tecnológico local y fomentar la empleabilidad en el sector en Barcelona. También se trabaja para fomentar la inclusión de mujeres en un sector altamente masculinizado, un reto que año tras año acorta distancias y sitúa la paridad en estos cursos en el 42,2%.

La IT Academy es uno de los recursos que el Ayuntamiento de Barcelona, a través de Barcelona Activa, pone a disposición de la ciudadanía para potenciar su capacitación digital generando talento especializado, así como para impulsar la competitividad empresarial en el ámbito digital.

El ecosistema tecnológico es uno de los sectores estratégicos definidos en el plan Barcelona Impulsa 2035, la hoja de ruta económica para la ciudad de Barcelona que busca generar una economía más diversa y competitiva, con más oportunidades y empleo de calidad.



Para más información:

Valença Figuera 660805317 valenca.figuera@barcelonactiva.cat